
令和５年度第２回 北海道立女性プラザ運営協議会 開催結果 

 

１ 日 時  

令和６年３月１１日（月）１３：３０～１４：４０ 

 

２ 開催場所 

  かでる２・７ ６１０会議室 

 

３ 出席者 

 (1) 委 員 

池端委員、上田委員、大島委員、繁富委員、森崎委員、矢野根委員 

 (2) 事務局 

 笹谷館長、近藤副館長、小林、五木谷  

 

４ 議 題  

(1) 令和５年度事業実施状況について 

 (2) 令和５年度図書及び DVD ソフトの購入状況について  

(3) 令和６年度事業計画（概要） 

  

５ 主な意見 

〇ワイワイセッションなど、いい事業を実施しているが、平日の昼間に開催しているため、参加したいと思ってもなかな

か難しい。オンデマンドで後から見ることができるということも必要とは思うが、土日に開催すれば、もっとリアルの参

加を得ることができるのではないか。 

〇コロナ前に比べると利用者数は回復していないとのことだが、個々の件数などは目に見えて回復しているので、よか

ったと思っている。 

〇男女共同参画週間講演会やプラザ祭講演会など、オンラインの参加者もそれなりにいるので、広大な北海道にお

いては、オンラインの対応も並行して進めていくことは大事なこと。 

〇ケアメン講座は、これまで 10 年以上続けてきているが、これまでとは視点を変えてできることはないか、例えば、お

医者さんの話を聴くというのもいいのかなと考えている。 

〇これから親の介護が必要となる世代の夫婦で、夫も役割を果たす必要があるという認識は持ちながら、具体的に

学ぼうとしないという現実がある。そのため、夫婦が一緒に介護について考えるというものであれば、男性が参加す

るハードルが下がるのではないか。 

〇コロナ前には人気の就労支援講座があったが、コロナが明けた後に受講する方が激減した。関係者に話を聞くと、

自分のために学ぶ講座から子どもと一緒に学ぶ講座に、ニーズがシフトしているという意見が多かった。  

〇コロナが明けてから、起業したい人が増えてきている印象がある。コロナの影響で仕事を辞めて、人生観が変わった

という方も多い。 

〇仕事をしながら兼業するという意識で起業する方が多くなってきた気がする。 

〇女性の起業への支援として今年度実施した交流会の広報は、ＦＢで情報発信している程度だが、ある程度の

参加は得られているので、起業したい方のニーズはあると思う。 

〇女性に対する経済的な不安を軽減するための情報を提供する取組を増やしていただければ。いわゆる資産運用

を目的とするマネーセミナーではなく、何にお金をかけることが自分の幸せにつながるのかといった視点が重要 


